



Se convierte HR Ratings en la primera calificadora mexicana en Europa

La certificación como CRA por ESMA permite a HR Ratings ser reconocida a nivel internacional en los mercados de valores en México, Estados Unidos y la Unión Europea.

La Autoridad Europea de Mercados y Valores aprobó el pasado 7 de noviembre la Certificación de HR Ratings de México como Agencia Calificadora de Valores en la Unión Europea.

Después de un profundo proceso de revisión, HR Ratings se convierte en la primera Agencia Calificadora de Valores (CRA, por sus siglas en inglés) latinoamericana en ser Certificada por la Autoridad Europea de Mercados y Valores (ESMA).

Así, junto con el reconocimiento por parte de la Securities and Exchange Commission (SEC) como Organización Calificadora Reconocida Nacionalmente para valores gubernamentales en 2012, la certificación como CRA por ESMA permite a HR Ratings ser reconocida a nivel internacional en los mercados de valores en México, Estados Unidos y la Unión Europea.

En un comunicado, la calificadora mexicana informa que a la fecha únicamente tres entidades están Certificadas como CRA por ESMA, con HR Ratings siendo una de ellas.

La Certificación como CRA permite que las notas emitidas por HR Ratings puedan ser utilizadas con fines regulatorios de acuerdo con las leyes de la Unión Europea.

Dicha Certificación está disponible para agencias calificadoras de valores supervisadas y registradas en otros países que no forman parte de la Unión Europea y cuya participación no representa un riesgo sistémico para la estabilidad financiera de los mercados financieros que son miembros.

Además, como CRA Certificada, HR Ratings tendrá que cumplir con los requerimientos establecidos en la regulación de las CRA en la Unión Europea y los estándares técnicos de ESMA.

El presidente y director general de HR Ratings, Alberto Ramos, dijo que el hecho de que la Autoridad Europea de Mercados y Valores haya aprobado formalmente la certificación de HR Ratings representa un logro más en su etapa de consolidación internacional.

“Como empresa mexicana estamos muy orgullosos de expandir nuestro modelo de negocio y reconocimiento en nuevos mercados”, expresó.

El director general Adjunto de HR Ratings, Aníbal Habeica, destacó el valor que la transparencia y la calidad de su análisis brinda a la labor de la evaluadora, y demuestra que sabe competir en un mercado global, al cumplir con todas las políticas y regulaciones establecidas por las autoridades de México, Estados Unidos y ahora de Europa.